

Ressort: Gesundheit

Datenschützer: Patientengeheimnis durch Gesundheitskarte gefährdet

Berlin, 27.05.2015, 07:38 Uhr

GDN - Die Datenschützer von Bund und Ländern sehen das Patientengeheimnis durch das E-Health-Gesetz gefährdet. Das Gesetz, das am Mittwoch vom Kabinett verabschiedet werden soll, regelt die neuen Funktionen der elektronischen Gesundheitskarte.

"Wir Datenschutzbeauftragten fordern, dass die Auftragnehmer von Ärzten und Krankenhäusern in den Bereich der ärztlichen Schweigepflicht mit einbezogen werden", sagte Schleswig-Holsteins Datenschutzbeauftragter Thilo Weichert der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe). Leider habe das Gesundheitsministerium dieses Anliegen nicht einmal im Ansatz aufgegriffen, kritisierte Weichert den Gesetzentwurf. "Das Patientengeheimnis muss auch beim Einsatz von IT gewährleistet werden", sagte Weichert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-55184/datenschuetzer-patientengeheimnis-durch-gesundheitskarte-gefaehrdet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com